

## À Pleubian, quel avenir pour le manoir du Launay ?



PRO

S'abonner



Les propositions des visiteurs ont été collectées par les cabinets conseil mandatés par la commune.

La municipalité de Pleubian a mis à profit les Journées européennes du patrimoine pour organiser une opération communication sur le devenir du manoir du Launay. Plus de 200 personnes ont répondu à l'invitation et visité l'intérieur du manoir. Les échanges ont été nombreux et les animations appréciées par le public, et plus particulièrement la partie musicale orchestrée par les Copains d'Armor.

La journée a été riche en échanges et propositions. Le bilan sera présenté prochainement par le cabinet conseil Repérage urbain et l'ANCT (Agence nationale de la cohésion des territoires), qui ont collecté de nombreuses propositions auprès des visiteurs. La commune décidera alors de la suite à donner.

### Culture ou commerce ?

Le maire Loïc Mahé souhaiterait trouver un équilibre entre l'exploitation commerciale et culturelle du lieu. Et pourquoi ne pas s'inspirer de réalisations récentes comme la Manufacture des tabacs de Morlaix transformée en un espace des sciences ou encore le centre d'art GwinZegal à Guingamp installé dans l'ancienne prison guingampaise restaurée. La réflexion ne fait que commencer.